



Koenig in Florenz

Im Rahmen von gleich zwei Zeremonien wurde gestern die Fritz-Koenig-Retrospektive in Florenz eröffnet: vormittags die Ausstellung in den Uffizien (Bild), am frühen Abend die Schau in den Boboli-Gärten. Trotz einer beachtlichen Gästeschar, die aus Landshut angereist war, machten sich vor allem die Stadträte aus den konservativen Fraktionen rar. Einzig Dr. Maria Fick, Stadträtin der Landshuter Mit-

te, war gekommen – niemand von der CSU, niemand von den Freien Wählern. Besuchsspitzenreiter: die Grünen. Bis auf zwei Stadträte waren alle da. Die offizielle Delegation der Stadt Landshut bestand aus Oberbürgermeister Alexander Putz (FDP), Stadtdirektor Andreas Bohmeyer und Verkehrsdirektor Kurt Weinzierl.

Foto: Uli Karg